

Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración (Barbados)

Bridgetown, 7 de agosto de 2019

Comunicado de prensa del Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración (Barbados) y el Comité de Solidaridad Amigos de Venezuela (Barbados).

Después del fallido intento de golpe de estado liderado por Estados Unidos contra el presidente venezolano Nicolás Maduro el 30 de abril de este año, el presidente Donald Trump ha tomado una vez más el liderazgo en la ofensiva contra Venezuela al incurrir en una serie de acciones desestabilizadoras e ilegales que están poniendo en riesgo tanto el diálogo político que se está llevando a cabo actualmente en Barbados entre el gobierno venezolano y las diversas oposiciones y la paz en la región del Caribe en general.

En primer lugar, el gobierno de los EE.UU. emitió una orden ejecutiva el lunes (5 de agosto de 2019) que impone un bloqueo económico total a Venezuela al congelar aún más todos los activos venezolanos en los EE.UU. y prohibir a los ciudadanos y las empresas estadounidenses realizar transacciones con Venezuela.

Esta orden ejecutiva de los Estados Unidos fue precedida por una decisión extraordinaria y atroz de un tribunal de los Estados Unidos que dictaminó que la compañía canadiense Crystallex International podía asociar CITGO a su cartera (CITGO es una compañía petrolera venezolana con sede legal en los Estados Unidos). A través de este movimiento ilegal, Estados Unidos ha robado al pueblo y al gobierno venezolano más de 18 mil millones de dólares estadounidenses (los activos de CITGO en los Estados Unidos valen 7 mil millones de dólares estadounidenses, mientras que 11 mil millones adicionales representan la cantidad incurrida en pérdidas de transacciones que CITGO normalmente realiza anualmente y reporta a la nación como ingresos por su funcionamiento en circunstancias normales).

No obstante, las sanciones ilegales, coercitivas y unilaterales de los EE.UU. contra Venezuela, así como un bloqueo económico, que totalizó más de 150 mil millones de dólares en pérdidas para Venezuela, ya se han implementado desde 2014. De hecho, un estudio publicado en abril de este año por Mark Weisbrot y Jeffrey Sachs del Centro de Investigación Económica y Política (CEPR) afirma que más de 40.000 venezolanos han muerto debido a las sanciones de Estados Unidos desde 2017.

Además, el presidente Trump ha decidido ejercer más presión militar contra Venezuela.

El 1 de agosto de este año, Trump anunció que colocaría a Venezuela en un régimen de cuarentena, lo que significa que no permitiría que ningún barco entrara o saliera de Venezuela, recordando un bloqueo naval imperialista similar sufrido por Venezuela en 1902 a manos de Alemania, Italia y el Reino Unido (principalmente).

Los bloqueos son actos de guerra y graves violaciones de la paz. Además, de acuerdo con el Artículo 42 de la Carta de las Naciones Unidas, solo el Consejo de Seguridad de

Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración (Barbados)

las Naciones Unidas puede ordenar cualquier bloqueo contra cualquier país, nadie más.

En un intento por proporcionar contenido militar real a tal amenaza, Estados Unidos ha estado ocupado enviando aviones militares para volar sobre el espacio aéreo venezolano, violando así su soberanía y el derecho internacional, arriesgando una escalada militar importante que tendría consecuencias desastrosas para toda la región. A partir del 29 de julio de 2019, los aviones militares estadounidenses han violado el espacio aéreo venezolano más de 55 veces.

También es desafortunado que todo esto esté ocurriendo a menos de 500 kilómetros de Barbados y, sin embargo, aquí el pueblo e instituciones barbadenses se han mantenido completamente desinformados al respecto.

Teniendo en cuenta la gravedad de la situación y que tanto está en riesgo, incluida la paz y la estabilidad regional, es de suma importancia que todos los caribeños rechacen tales acciones hostiles de Donald Trump y apoyen al gobierno y al pueblo progresista, pacífico, respetuoso de la ley y democrático de Venezuela

David Denny

Secretario general

Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración (Barbados) y el Comité de Solidaridad Amigos de Venezuela (Barbados)